

(福) ケアハウス信愛館

◆京都祇園の舞妓さん、髪飾りは季節感のある花々を取り入れて絹地を使い、艶やかな手作りかんざしです。今の季節は、紫陽花でしようか？だらりの帯に、ぽっくり下駄、幾つになっても憧れる立ち姿です。ヨシ原も草丈が伸びて風に揺れる初夏の風情がいいですね。

◆四月二十四日(水)
午後二時四十五分より

「Rionと仲間たち」による昭和歌謡ショーです。ギターやベース、ピアノそして二人のボーカル。特にRionさんの歌声は素晴らしく入居者の方々も聞き入っておられました。平日にも関わらず二十名以上の皆様がお集まりくださり感謝です。歌謡ショーが終わってからも、Rion



ンさん達と一緒に笑顔の写真撮影です。Rionと仲間たちの皆様へ御礼を申し上げます。

◆五月十六日

(木) 午後一時半より、喫茶コーナーです。毎週木曜日に始まった喫茶コーナーは恒例となり、入居者の方々のお楽しみとなりました。愛情たっぷりの珈琲とクッキーや手作りケーキ等もお楽しみのひとつです。四階ラウンジから漂う珈琲の香りや話声、笑い声には心が温まります。珈琲を淹れるのは、ここ信愛館の亀山理事長です。感謝です。

◆五月十七日(金)

は、五月度の誕生会です。山川かをる



姉・西村文枝姉・鹿田都司兄の三名の方々です。お誕生日、誠にめでとうございます。これから穏やかな生活を過ごされますようにお支え致します。今回もヴォーリズ記念病院チャプレンの中村信雄先生より誕生者へ祈祷をいただきました。ありがとうございます。そして入居者の皆様と一緒に、ささやかですがお祝膳をお楽しみいただけただけに感謝いたします。

最後になりますが、信愛館では玄関周辺や一階ホール、各階の飾り棚、そして三階庭園など、初夏の花たちが見事に咲き誇っています。とてもいい香りに入居者の皆様、他、職員のころまで和みます。日々ご奉仕くださる皆様方に深く感謝いたします。



渡辺 久子・報